

Weißweinglas 0 "Taste"



DETAILS

Weitere Informationen

BESTELLNUMMER

90660

REBSORTE

Der Muskateller ist eine der ältesten Weißweinsorten, von der es eine große Anzahl von Variationen gibt. Zurzeit können über zweihundert Vertreter der Muskatellerfamilie nachgewiesen werden. Vermutlich liegt der Ursprung der Rebsorte in Kleinasien. Phönizische und griechische Kolonisten verbreiteten den Muskateller im östlichen Mittelmeergebiet. Später schätzten die Römer ihn als besonders edlen Wein. Nach Mittel- und Nordeuropa gelangte Muskatellerwein durch die Intensivierung des Fernhandels im 12. Jahrhundert. In den Quellen wird der Muskateller häufig auch „griechischer Wein“ oder „Zypernwein“ genannt. Nicht nur über den Fernhandel, sondern auch durch Pilgerfahrten und Kreuzzüge verbreiteten sich Südweine als Handelsware in Europa. Kaiser Barbarossa schätzte diesen Wein, der auch im Nibelungenlied erwähnt wird. Der leichte Weißwein wird durch seine feinfruchtige Säure und sein typisch intensives, aber nicht aufdringliches Muskatbukett charakterisiert.

LAGE

Die Tauber ist ein Nebenfluss des Mains. Der Name wird auf das keltische Wort dubra für (dunkles) Wasser zurückgeführt. Die dicht aneinander gereihten Weinberge entlang der Tauber verleihen dem Tal einen besonderen

Charme. Obwohl Tauberfranken zum Anbaugebiet Baden gehören, werden die Weine in den traditionellen Bocksbeuteln gefüllt. Seine Muschelkalkböden stehen für einen markanter Körper und einen vom Terroir geprägten Geschmack. Teile der Lage verfügen auch über Buntsandsteinböden. Diese bringen elegante und spritzige Weine hervor.

GEBIET

Baden

BEREICH

PRODUKTLINIE

Prädikatswein ist die höchste Qualitätsstufe bei deutschen Weinen. Für sie gelten besondere Anforderungen hinsichtlich Reife, Harmonie und Eleganz. Die Trauben für diese Weine stammen deshalb von ausgewählten Winzerfamilien, die den Ertrag mit großer Hingabe in der Vegetationsphase reduzieren. Somit bieten sie den Trauben schon am Rebstock optimale Bedingungen zum Reifen. Die in der Natur gewachsene Qualität wird von unseren Kellermeistern bei ihrer Arbeit weiter bewahrt und zur Vollendung gebracht. Das Besondere der GWF-Prädikatsweine erkennen Sie direkt am eleganten Etikett mit barocken Elementen. Hier verspricht schon die Ausstattung einen Genuss der besonderen Klasse.

Über die Winzergemeinschaft Franken eG, GWF

Weine, die bei allen Gelegenheiten ein Genuss sind – Ziel der Winzergemeinschaft Franken, GWF ist, dem Trend bei Konsumenten nachzukommen. Unter dieser Prämisse will das Unternehmen weiterwachsen und dem Handel dabei konstant Impulse geben. 1959 gegründet, gehört die GWF zu den sechs größten Winzergenossenschaften Deutschlands. Mit rund 1.400 aktiven Mitgliedern und knapp 1.300 Hektar Reb-fläche im gesamten fränkischen Weinland ist sie ein zuverlässiger Partner für den beliebten Frankenwein. Die Trauben der GWF-Winzer wachsen in namhaften fränkischen Lagen – von Großostheim bis Zeil am Main und von Hammelburg bis kurz vor Rothenburg ob der Tauber. Das Weinsortiment umfasst alle gängigen Rebsorten. Jede Weinregion, jede Einzellage und jeder Winzer verleihen den Weinen ihre charakteristische Note.